



Member of
United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization



朝風

教育目標 自立 貢献
～ 夢大きく 共に学び 新たな時代をつくる ～

令和4年度
学校報No.16
令和4年8月23日
大仙市立
大曲南中学校



※HP随時
更新しています

◇充実した夏休みを過ごしましたか？

約1か月間の夏休みが終わりました。自分の立てた計画に従い、自分の目標に向かって努力することができたでしょうか？

今日から前期後半が始まります。まだまだ暑い中でのスタートですが、徐々に過ごしやすい気候になり、「〇〇の秋」と言われる時期になっていきます。1年中で最も充実した生活ができるのがこれからの季節です。秋においしく実る作物も多いです。皆さんも、実り多い秋になるように、自分のやるべきことに積極的に取り組みましょう。

◇夏休みの足跡

○全県少年野球大会 ベスト8

7月24日(日)から行われた、全県少年野球大会に出場した本校選手団は、持ち味を十分に発揮して3回戦まで勝ち進みました。

1回戦	対男鹿東中	1-4	大曲南中
2回戦	対北陽中	0-1	大曲南中
3回戦	対大潟中	4-0	大曲南中

応援団も3日間、大変よくがんばりました。多くの写真をHPに掲載していますので、どうぞご覧ください。



○吹奏楽コンクール秋田県大会 銅賞

7月30日(土)に秋田市文化会館で行われた県大会で、本校吹奏楽部が息の合った感動的な演奏を披露しました。残念ながら上位大会には進めませんでしたが、みんな演奏を楽しんだようです。

8月20日(土)には、角間川諏訪神社の祭典で、たくさんのお客様を前に、素晴らしい演奏を行いました(はまぐらにて)



○アルミ缶・古紙回収へのご協力ありがとうございました。

8月6日(土)に行われた、アルミ缶・古紙回収では、地域の皆さんや保護者の皆さんのご協力により、たくさんアルミ缶・古紙を回収することができました。ありがとうございました。

収益 103,970円

この収益金は、南中祭の運営等にさせていただきます。



○中学生サミット

8月9日(火)、大曲交流センターで中学生サミットが行われました。市内10中学校の代表が一堂に会して、メインテーマであるSDGsについて話し合いました。本校からは菅原大翔さん、古谷美結さんが参加し、南中の取組を発表したり、他校からの質問に答えたりしました。



★サミット宣言

「Well-beingにあふれ、未来に向けて持続発展する田園交流都市だいせん」の実現に向けて、各校の発想を取り入れ、地域と協力し、SDGsをさらに広げていきます。

◆新型コロナウイルス感染症に最大限の予防策を！！

誰もが知らないうちに感染する事態になっています。今一度感染対策の強化をお願いします。コロナを取り巻く状況と対応が変わってきていますが、詳しくは別紙をご覧ください。